



Monsieur Alexandre DEWEZ

Président GEFMA

BP 75

40310 Capbreton

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre dossier et vous confirme notre intérêt pour ce projet consistant à la mise en place d'un programme de gestion des risques sanitaires aquatiques.

Ces résultats seront des outils très importants qui non seulement permettront d'améliorer la connaissance de la qualité du milieu, mais aussi et surtout aideront à la prise de décision lorsque se produiront des problèmes qui paraissent parfois simples mais n'en sont pas moins complexes dans leur gestion. Je pense en problème paraissant simple aux échouages qui sont cependant complexes car pouvant être fortement contaminant pour l'homme. Les problèmes complexes d'emblée sont plus rares, mais existent ; par exemple la mortalité importante d'une espèce (référence à la forte mortalité de poissons à Hossegor en 2009).

Je vous prie de croire Monsieur le Président, en mes sentiments les meilleurs.

Françoise Pautrizel

Directrice Générale Biarritz Océan